



La Universidad de Salamanca apuesta por un moderno Parque Científico para crear y consolidar empresas

V. San José

SALAMANCA- El Plan de Emprendimiento de la Universidad de Salamanca (USAL) pretende impulsar un Parque Científico de «tercera generación» con el que pretende la creación y consolidación de empresas y empleo. Así lo anunció el vicerrector de Investigación y Transferencia, José Manuel Cor-

chado, quien añadió que se pondrá en marcha un polo de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) y biotecnológico, con el fin de atraer compañías relaciones con el láser, con el sector agroalimentario y con el español.

En este sentido, indicó que se trata de fomentar todo lo relacionado con la excelencia, la cooperación, las redes, la cultura y la ima-

gen de marca de la institución académica salmantina.

Los grupos de investigación de la USAL podrán trabajar de esta manera con las empresas de su entorno y con las del propio parque científico, de forma integrada con el resto de instituciones. Corchado explicó que este Plan de Emprendimiento se basa en tres pilares, que son el asesora-

miento, la formación y el espacio. Acoge, además, desde la gestación de los proyectos hasta la aceleración de empresas dispuestas en el Parque Científico, que ya cuenta con actividades dinámicas y en crecimiento.

Este Plan va dirigido no solo a estudiantes de la Universidad, sino a cualquier emprendedor que quiera desarrollar su "startup".